

MEDITACIONES DIARIAS

28 de Julio de 2024

Está todo en la canasta

Santa Teresa de Lisieux hizo hincapié por hacer un esfuerzo adicional en amabilidad hacia aquellas personas que realmente le molestaban. Era parte de su propia marca de corresponsabilidad diaria: agradecer a Dios por toda Su creación, incluso las partes que, en su propia humanidad, luchaba por afrontar.

Pienso mucho en esto cuando me desafío a mí mismo a dar gracias por las cosas que me molestan y las personas que me desafían. Cuando hago esto, me imagino a Cristo dando gracias por esos panes insuficientes. ¿Cuántos de nosotros veríamos esa canasta insignificante y patearíamos una piedra en frustración porque no podemos alimentar a toda nuestra gente? "¡No me diste suficiente, Señor! No me diste suficiente paciencia, suficiente dinero, suficiente creatividad, suficiente resistencia para ser un buen corresponsable. ¡Si me hubieras dado más, yo también podría dar más! "

En esos momentos de desesperación, debemos echar un buen vistazo a la vida que Dios nos ha dado. Necesitamos mirar las pruebas, los desafíos y las deficiencias. Las esperanzas que no dieron resultado, las decepciones que siguen apareciendo. En algún lugar ahí radica lo que necesitamos para ser el corresponsable que Dios nos pide que seamos, así como la propia corresponsabilidad de Santa Teresa fue definida por las personas que ella simplemente no podía soportar.

Dios no nos da todo lo que queremos. No nos da todo lo que pedimos. Hace algo mejor: nos da todo lo que necesitamos. Está todo en la canasta.

- Tracy Earl Welliver, MTS